

## Más de 500 universitarios de la UJI en contra del "bullying" - El Mundo Castellón al Día - 16/02/2018



La diputada Elena Vicente-Ruiz, junto al equipo del proyecto 'Nada será igual', ayer, en la UJI. EL MUNDO

# Más de 500 universitarios de la UJI en contra del 'bullying'

Una multitudinaria presentación organizada por el Consell de l'Estudiantat eleva la voz por una provincia libre de acoso escolar junto al proyecto 'Nada será igual'

**CASTELLÓN**  
La Diputación de Castellón, el Consell de l'Estudiantat de la UJI y los actores y director del proyecto contra el acoso escolar que impulsa el Gobierno Provincial 'Nada será igual' aunaron esfuerzos ayer para alzar la voz contra el *bullying* en el campus universitario. El salón Alfons el Magnànim de la Facultat de Ciències Jurídicas acogió una multitudinaria presentación de lo nuevo de esta innovadora *tv movie* creada por el castellonense Víctor Antolí con la que la Diputación lidera la lucha contra el acoso escolar.

La diputada de Acción Social, Elena Vicente-Ruiz, participó en el colo-

quio que se abrió posteriormente a la visualización de 'El pacto', lo nuevo de esta *tv movie* que trata el rumor como clave en este tipo de situaciones de acoso en las aulas. «Estamos aquí para seguir contribuyendo a educar a nuestros jóvenes en la tolerancia y el respeto, y a visualizar esta problemática y trabajar juntos para conseguir que la provincia de Castellón sea una provincia libre de acoso escolar», dijo.

La UJI fue el epicentro de una ambiciosa iniciativa educativa impulsada por la Diputación a la hora de concienciar a todos los jóvenes de la provincia en la lucha contra la violencia juvenil en las aulas a través de

la gran pantalla y que continuará por institutos de la provincia durante las próximas semanas.

La presentación de ayer irá acompañada durante los próximos meses de una acción educativa directa en los institutos de la provincia para acercar a los jóvenes esta problemática a través del visionado del proyecto y un coloquio entre los actores y los estudiantes.

Cabe recordar que en la web del proyecto, [www.nadaseraigual.com](http://www.nadaseraigual.com) se puede visualizar la primera parte de 'Nada será igual', titulada 'Nadie hace nada', que denuncia el silencio ante esta lacra que sufre más del 25% de los jóvenes de España.